

Bienvenidos al Aula de Posgrados a Distancia!!

Orientaciones Generales

La Dirección de Posgrados a Distancia, dependiente de la Secretaría Académica del Rectorado de la UNPSJB, ofrece un Programa de Formación acerca de “Propuestas para la enseñanza universitaria mediadas por tecnologías”.

Se ha diseñado un Aula Virtual -a partir del campus2 de la UNPSJB basado en la plataforma tecnológica de código abierto Moodle- con el propósito de propiciar el conocimiento acerca de las potencialidades que ofrecen las actuales tecnologías digitales.

Se pretende con este Programa que los docentes puedan incorporar estrategias metodológicas y recursos que posibiliten enriquecer la enseñanza.

En este espacio de aula virtual se brindará orientación acerca de teorías y concepciones didácticas subyacentes en las propuestas de enseñanza y evaluación de los aprendizajes en la educación del nivel superior, como así también de dispositivos, métodos y aplicaciones apropiados.

Como alumnos de esta modalidad de aprendizaje, tendrán que organizar de manera adecuada sus tiempos de estudio. En el campus encontrarán el programa de la propuesta, actividades de aprendizaje, materiales bibliográficos, imágenes, videos y recursos diversos. De este modo, se intentará que existan diferentes “puertas de entrada” al conocimiento.

Resulta fundamental que avancen con la realización de las actividades dentro de los plazos que establezca el equipo docente abocado a este Programa, pues siempre resulta conveniente ir resolviendo y enviando las tareas en el aula virtual según los cronogramas estipulados. De esta forma, los docentes podremos acompañarlos de manera apropiada a lo largo de todo el proceso de formación. En el aula virtual ustedes contarán con el acompañamiento permanente de docentes tutores.

Dado que se valora el aprendizaje como una construcción colaborativa del conocimiento, el trabajo en grupos será relevante en esta propuesta. Es importante que se conformen grupos pequeños de trabajo para estudiar e intercambiar saberes.

Los alumnos universitarios son, en su gran mayoría, jóvenes que viven inmersos en una cultura tecnológica. Los dispositivos y las tecnologías digitales no les resultan extraños, pues las utilizan en los diferentes ámbitos y actividades que realizan en su vida cotidiana. Por este motivo, y teniendo en cuenta que ustedes son docentes que les enseñan a estos adultos jóvenes, los conocimientos que adquieran acerca de estas herramientas tecnológicas los

ayudarán a educar a las nuevas generaciones. Lo mejor que puede hacer la universidad es tender puentes con las culturas juveniles, acercándose a los alumnos y ofreciéndoles todo aquello que tiene que ver con sus intereses, saberes previos y motivaciones. Tenemos que aprovechar esto para el aprendizaje de los contenidos de las disciplinas que enseñamos.

Esta propuesta tiene como finalidad orientar los aprendizajes de los alumnos, a partir de un diseño didáctico pensado para el estudio en modalidad virtual. Por este motivo, nos interesa que la misma se transforme en una herramienta de trabajo para los docentes, a partir de los espacios formativos que la institución genera para la adquisición de conocimientos diversos en el campo de la Tecnología Educativa.

El material de estudio elaborado presenta contenidos que han sido seleccionados a partir de criterios pertinentes al perfil de los docentes destinatarios, con recursos didácticos y actividades de aprendizaje tendientes a lograr procesos comprensivos, con bibliografía digitalizada relevante para el abordaje de cada una de las temáticas, como así también una propuesta de evaluación que pretende ser coherente con las estrategias de enseñanza planteadas.

Nos interesa, por lo tanto, acompañar sus procesos de aprendizaje, ayudándolos a comprender y a reflexionar críticamente acerca de la enseñanza.